

上里東公民館だより

第158号 令和2年12月1日発行

電話/FAX 34-1041

コロナに振り回されている令和2年。時間は皆様方の様々な思惑をも呑み込んで淡々と過ぎ、いつのまにか師走を迎えています。ウィズコロナの新しい生活様式に馴染みましたでしょうか。これまでの「普通」が通用しない想定外の日常生活を余儀なくされている昨今ですが、当たり前前が当たり前ではなくなった新しい時代に私たちは否応なく巻き込まれています。早く元に戻れと祈る人たちがいると思えば、次の目新しさをいち早く取り入れようとする人たちがいるように、私たちは「今」という時代の真ただ中で生活しています。考えようによっては30年後の「世界史」に記載される出来事の渦中にいるのかもしれませんが、「2020年が人類の転換点であった」なんて。

さあ、こんな大変な時ですが改めて1年を振り返り、次の年に生かせるものを探ってみませんか。

～事業写真～

園芸教室「寄せ植え」
10月14日(水)



“さつまいも収穫”
10月25日(日)



〈交通安全〉

“目指せ! 交通事故 ゼロのまち”



アルミ缶、スチール缶、紙類(新聞、雑誌、本類、ダンボール)の資源回収、365日24時間いつでもOK(但しビンや家庭内の不用品は除きます)駐輪場奥にボックスがありますので、ご協力をお願いします。なお、紙類はボックスのそばにおいてください。

— 年末年始 —

12月29日～1月3日
まで休館となります。

